

Nicht nur Fußball: „Pomperlbuam“ haben viel vor

Geplant sind neben Fußballfahrten auch Wanderungen, Shopping-Touren und Urlaubsreisen – Anmeldungen ab morgen

Bad Griesbach. Auch die neu gewählte Vorstandschaft des Bad Griesbacher FC-Bayern-Fanclubs „Pomperlbuam“ hat sich viel vorgenommen. Das Programm für die erste Jahreshälfte steht – und ab dem morgigen Freitag, 6. Januar, kann man sich für die Fußballfahrten, Wanderungen, Shopping-Touren, für die Urlaubsfahrten und gastronomischen Ausflüge anmelden.

Am morgigen Freitag legen die Pomperlbuam von 11 bis 16 Uhr eine zusätzliche Büroschicht ein, um die ersten Anmeldungen persönlich in ihrem Container an der Stockhalle oder per Telefon entgegenzunehmen. Anschließend sind Container und Telefon jeweils am Montag und Donnerstag von 17 bis 19.30 Uhr besetzt. Für Fußballfahrten kann man sich unter ☎ 08532/9271401 und für alle weiteren Aktivitäten unter ☎ 08532/9275543 anmelden.

Die Pomperlbuam sind bei jedem Heimspiel in der Allianz Arena mit dabei: Am 24. Januar gegen den 1. FC Köln, am 28. Januar gegen Eintracht Frankfurt, am 11. Februar gegen den VfL Bochum, am 26. Februar gegen den 1. FC Union Berlin und am 11. März gegen den FC Augsburg. Der Bus fährt jeweils vom Parkplatz unterhalb der Stockhalle ab.

Für die Spiele gegen Borussia Dortmund (1. April) sowie für die Begegnungen im April und Mai gegen die TSG 1899 Hoffenheim,



Die „Pomperlbuam“ sind bei jedem Heimspiel in der Allianz Arena mit dabei, die dazu auch immer ihr Banner – hier im Bild rechts oben – hissen.

gegen Hertha BSC Berlin, den FC Schalke 04 und RB Leipzig kann man sich erst ab 9. März anmelden. „Wir haben ein paar Vorgaben eingebaut, um unsere Vielfahrer zu unterstützen“, berichtet Präsident Charly Rieger. So könne

man sich unter anderem für das Topspiel FC Bayern gegen RB Leipzig nur anmelden, wenn man insgesamt mindestens drei Spiele besucht.

Auch wenn es nicht um Fußball geht, haben die Pomperlbuam

wieder viel vor: Los geht es am 21. Januar mit einer Fackelwanderung rund um Bad Griesbach (Treffpunkt um 17.30 Uhr in Schwaim, Anmeldeschluss 16. Januar). Am 4. Februar steht eine Shopping-Tour nach Salzburg



Ein Höhepunkt im Veranstaltungskalender der „Pomperlbuam“ ist heuer wieder die Reise an den Gardasee. – Fotos: red

zum Einkaufszentrum Europapark samt schwedischem Möbelhaus auf dem Programm. Abfahrt ist um 9.30 Uhr an der Stockhalle. Neben dem Stockschießen, zu dem sich die Pomperlbuam jeden Donnerstag ab 18 Uhr in der Stockhalle treffen, wird noch ein weiterer Sport angeboten: Am 25. Februar findet ein Hobby-Wettbewerb im Luftpistolenschießen statt. Das Schießen und auch die Verpflegung sind für die Teilnehmer kostenlos, der Wettbewerb startet um 18 Uhr.

Freuen dürfen sich die Bayernfans schon auf das Bradlessen im Gasthaus Hasenberger in Haarbach am 18. März (Anmeldeschluss 13. März) und auf das Starkbierfest mit Komiker und Bauchredner „Aurer Jackl“ am 25. März in der Stockhalle. Karten für das Starkbierfest sind ab 3. Febru-

ar ab 14 Uhr im Büro der Pomperlbuam zu haben. Am 1. Mai geht es zur Rodelbahn in Sankt Englmar (Abfahrt um 9 Uhr an der Stockhalle).

Urlaub mit den Pomperlbuam – das gibt es dieses Jahr vom 11. bis 14. Mai mit einer Fahrt an den Gardasee. Angeboten werden drei Übernachtungen mit Frühstücksbuffet und 3-Gang-Menü im Hotel Mirabello in Sirmione. Einen Frührschoppen mit Steckerlfisch-Essen können die Mitglieder am 18. Juni ab 10 Uhr in der Stockhalle genießen und vom 23. bis 25. Juni steht ein weiteres Highlight auf dem Programm: drei Tage Wien mit dem berühmten Donauinseldorf (Abfahrt 10 Uhr an der Stockhalle). Weitere Infos und kurzfristige Änderungen gib es auf der Homepage unter www.fcb-pomperlbuam.de. – bb